
傍聴者の声
平成29年12月、平成30年3月、6月

議会においての、傍聴者からいただいた

アンケートの声を抜粋して掲載致します。

追跡どうなった
　　 あの質問

第12回おしえて！？
地空人く～ん

議会用語解説
委員長会とは

現状の防犯カメラの設置場所、設置
件数は。今後の増設予定は。

役場、社会教育センター他に18台設置した。今
後は平成29年度から3年計画で設置を推進す
る。平成29年度は冨士社、八劔神社、新栄西部
児童遊園の3か所に設置予定。

質 問

答 弁

平成29年度は3か所に設置した。平成
30年度は神明社、豊山グランド駐車場
に、平成31年度も設置予定である。

どうなった

Q

A

平成 29 年 3 月定例会

ふるさと納税に力を入れて自主財源の
確保、地域の魅力を全国に発信できる
よう、返礼品など積極的に取り組むべ
きではないか。

返礼品は平成29年度実施にむけて準備を行
う。選定はふるさと納税制度の趣旨に沿った範
囲内で本町のPR、地域振興につながるような
ものを考えていく。

質 問

答 弁

現在、町内の9事業所から1万円以上の
ふるさと寄付金に対し、ふるさと納税
サイト「さとふる」にて23種類の返礼品
で対応している。引き続き提供事業所
を募集している。

どうなった

Q

A

平成 28 年９月定例会

豊山町独自の協議機関で議長が必要
とする事項があるときに各委員長に
招集をかけて協議をするだよ～ん。
出席するのは議長、副議長、議会運営
委員長、総務文教委員長、福祉建設委
員長、議会事務局だよ～ん。

町議会全般についてご意見が
ありましたら、ご記入ください

・スターキャットで議会放映を是非復活し
てほしいです

・午後からの質問内容の時間を長くしてほしい

・答弁者のことを用紙に書いてほしい

・マイクの音が気になる

・部屋の外のテレビで放送されていて、子連
れでも傍聴できるので嬉しかった

5

今回、傍聴されて気づいた点が
ありましたら、ご記入ください

・もっといろいろな人の質問を聞きたい

・内容によって、聞きに来る人が増えると思
います

・他の議員の質問時に寝ている議員がいる
のはいかがなものか

・質問内容の詳細を傍聴者にももらえたら
もっと分かりやすいと思います

3

答弁者（町長、職員）の発言
内容はよく分かりましたか

・聞きやすくなってきました

・内容がずいぶんはっきりしてきた

・分かりやすい言葉の人と聞きづらい人といる

・全部聞けてはいないので何とも言えない
が、町長の話も聞きたい

・少し聞き取りにくいところがあった

2

議会だよりについてご意見が
ありましたら、ご記入ください

・議会だよりもずいぶん分かりやすくなっ
てきた

・町長さん、議員さんの活動、意見が分かり、
毎回楽しみにしている

・明るくて見やすい。毎回楽しみにしている

4議員の発言内容は
よく分かりましたか

・専門用語が多少あるので、議員がその言葉
を解説するのではなく、何らかのナビがあ
ると嬉しい

・ゆっくり発言しているので聞きやすくなった

・テレビの音を大きくできないか

・町民に直接関係のある議題を取り上げて
ほしい

1

いただいた意見は、今後の議会運営に活かしてまいります

地空人くん

▲八劔神社の防犯カメラ▲「さとふる」の豊山町ページ
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